

Lanal Palu Resmikan Kampung Bahari Nusantara Ke 4 di Desa Towale, Selaras Asta Cita Presiden RI Menuju Indonesia Emas

HermanDjide - PANGKEP.WARTASOSIAL.COM

Dec 17, 2024 - 16:26



Lanal Palu Resmikan Kampung Bahari Nusantara Ke 4 di Desa Towale, Selaras Asta Cita Presiden RI Menuju Indonesia Emas

PALU - Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Palu secara resmi melaksanakan peresmian Kampung Bahari Nusantara (KBN) di Desa Towale, Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah, tahun 2024. Kegiatan ini dilakukan serentak di

seluruh jajaran satuan Lantamal VI. Program ini sejalan dengan Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden RI untuk mendorong swasembada pangan serta pembangunan ekonomi berkelanjutan menuju Indonesia Emas 2045.

Acara peresmian ini dihadiri oleh berbagai elemen, mulai dari pejabat pemerintahan daerah, tokoh masyarakat, hingga warga Desa Towale. Dalam sambutannya, Komandan Lanal Palu menegaskan bahwa peresmian Kampung Bahari Nusantara adalah salah satu upaya konkret TNI AL dalam meningkatkan ketahanan pangan nasional melalui optimalisasi potensi maritim desa pesisir. "Kampung Bahari Nusantara di Desa Towale adalah wujud nyata sinergi antara TNI AL, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung program pembangunan maritim yang berkelanjutan. Kami optimis program ini akan mendorong kemandirian ekonomi desa serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat pesisir," ujar Komandan Lanal Palu.

Program Kampung Bahari Nusantara di Desa Towale mencakup lima klaster pembangunan meliputi Klaster Pendidikan pembangunan rumah pintar Jalacendikia. Klaster pariwisata pengembangan potensi wisata lokal, kegiatan scuba diving, dan transplantasi terumbu karang. Klaster ekonomi pengolahan ikan asap, tenun Donggala, serta pengenalan tarian tradisional khas Donggala. Klaster pertahanan pembinaan bela negara dan saka bahari oleh Lanal Palu. Klaster kesehatan penyuluhan stunting, layanan kesehatan balita, dan penyediaan Pusat Kesehatan Pembantu (Puskestu) Desa Towale.

Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, program ini diharapkan dapat menjadi contoh desa mandiri berbasis maritim di Sulawesi Tengah. Kepala Desa Towale menyampaikan apresiasi atas terpilihnya Desa Towale sebagai Kampung Bahari Nusantara.

"Kami merasa bangga dan bersyukur. Program ini diharapkan membuka peluang besar bagi warga desa untuk meningkatkan taraf hidup dan berkontribusi dalam visi Indonesia Emas 2045," ujarnya.

Acara ini ditandai penandatanganan prasasti peresmian dilanjutkan penyerahan simbolis bantuan berupa sembako dan alat kesehatan kepada masyarakat oleh Komandan Lanal Palu, yang didampingi Ketua Cabang 4 Korcab VI DJA II dan pejabat Forkopimda Kabupaten Donggala. Rangkaian kegiatan diakhiri dengan peninjauan lokasi program Kampung Bahari Nusantara di Desa Towale.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Dandim 1306/KP, Kepala Kesbangpol Kabupaten Donggala, Camat Banawa Tengah, pejabat utama Mako Lanal Palu, Kepala Desa Towale, serta tamu undangan lainnya.

Dengan peresmian Kampung Bahari Nusantara ini, Lanal Palu bersama seluruh elemen berharap dapat mendorong pembangunan maritim yang berkelanjutan, meningkatkan kesejahteraan masyarakat pesisir, serta menjadikan Indonesia sebagai poros maritim dunia menuju Indonesia Emas 2045. (Pen Lanal Palu)